

*Wir alle sollten rechtsextremen Positionen bei jeder Gelegenheit entschieden entgegentreten.
Ich zeige Haltung, wo es im öffentlichen und privaten Raum notwendig ist.*

Ich positioniere mich und widerspreche da, wo Rechtspopulisten auftreten.

Veränderung hält jung, wenn man sich darauf einlässt.

Aufstehen gegen Hass und Intoleranz, keine Verharmlosung von Rechtsradikalismus.

Ich möchte gemeinsam mit anderen die Kraft der Vielfalt im Miteinander erfahren.

EIN LEBEN MIT MENSCHEN UNTERSCHIEDLICHER HERKUNFT KANN DAS LEBEN BEREICHERN.

Ein Lächeln verkürzt die Distanz zwischen zwei Menschen.

Lasst uns deutlich machen: Wir sind Viele – wir sind Mehr!

Die Demokratie, in der wir leben dürfen, ist ein hohes Gut. Das gilt es zu schützen!

Deutschland ist bunt und vielfältig und offen für alle Menschen, die unseren Rechtsstaat respektieren

Ich solidarisiere mich mit Menschen die von Fremdenfeindlichkeit und Anfeindungen betroffen sind.

Mir tun die Kundgebunden gegen rechts und das Erleben als Teil einer großen Menge sehr gut.

Viel zu lange haben wir zugesehen. Jetzt ist es wichtig, dass wir unsere Stimmen erheben und zeigen:

Die zahlreichen Demonstrationen mit Millionen von Teilnehmenden machen mir Mut.

Die Demos sind hoffentlich der Anfang einer nachhaltigen Bewegung für Weltoffenheit und Toleranz!

Unsere Demokratie ist das fairste System für alle Menschen.